



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Cristina Vallejo, tercera mujer que se convierte en decana en la historia del ICAB al ganar estas reñidas elecciones

En [unas elecciones muy reñidas, y tal como adelantaba *Economist & Jurist* al filo de las 02:00 horas de la madrugada](#), la abogada civilista **Cristina Vallejo** ha tomado el relevo de **Jesús M. Sánchez** como decana al frente del Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB).

De esta forma se ha convertido en la tercera mujer en la historia de la corporación que ocupa el cargo de decana tras **María Eugenia Gay** y **Silvia Giménez-Salinas**, quienes siguieron la noche electoral en el ICAB y se hicieron una foto con la nueva decana.

Uno de los datos que más ha llamado la atención ha sido el escaso índice de participación en estos comicios, que ha sido del 15,96% del censo, uno de los más bajos que se recuerda, lo que deja claro la desafección del colegiado del ICAB, uno de los elementos que Cristina Vallejo y su vicedecano **Jorge Navarro** tendrán que trabajar duro para que los abogados vuelvan a su Colegio regularmente.

En estas elecciones celebradas en la noche de este jueves, 19 de junio, en el Colegio de la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |